

Santiago, 02 de julio de 2021

COMUNICADO DE RECTORÍA

Querida Comunidad, gusto saludarlos.

Queda solo una semana para el inicio de las tan esperadas vacaciones de inviernos, que llegan en un momento esperanzador por la disminución de contagios COVID en la Región Metropolitana y por la disponibilidad de vacunas para jóvenes menores de 18 años (por favor revisar calendario de vacunación), las nuevas generaciones están dando el ejemplo.

Les pedimos a nuestros estudiantes realizar este último esfuerzo por conectarse a sus clases online de manera sincrónica. Sus profesores los necesitan para lograr un ambiente de aprendizaje social, les pedimos encarecidamente que se conecten en el horario de clases.

1° Sensible fallecimiento de hermano de estudiante del 2° básico A

Con la debida autorización de la familia, lamentamos profundamente comunicar el fallecimiento de Wladimir Véliz, hermano mayor de Saori, nuestra estudiante de 2° básico A. Pedimos a Dios especialmente por él y que otorgue la paz y tranquilidad a su familia, en especial a la Sra. Jeannette, nuestra apoderada y madre de Wladimir y Saori. Van las condolencias y oraciones de toda la comunidad del Liceo José Domingo Cañas.

2° Reuniones de apoderados previo a vacaciones de invierno

Las Direcciones de Convivencia en conjunto con los profesores jefes y el Equipo Directivo, han considerado necesario convocar a una breve reunión de apoderados para finalizar esta primera parte del año y entregar informaciones relevantes para el retorno a clases híbridas el lunes 26 de julio.

Las reuniones de apoderados a los que son cordialmente invitados se desarrollarán de 19:00 a 20:00 horas los siguientes días:

- Martes 06 de julio: de Kinder a 6° básico.
- Jueves 08 de julio: de 7° básico a IV medio.

3° Escuela para padres de 6° y 7° básico: “Comunicación efectiva y buen uso de las redes sociales”.

Las Direcciones de Convivencia tienen el agrado de invitar a los apoderados de 6° y 7° básico a su tercera charla – taller titulada “Comunicación efectiva y buen uso de las redes sociales”, tema altamente relevante para la formación de nuestros estudiantes de dichos niveles.

Esta actividad se desarrollará el martes 07 de julio a las 19:00 horas y quedan cordialmente invitados.

4° Evaluaciones médicas estudiantes con Necesidades Permanentes y TDA del programa PIE

El Liceo ha gestionado el desarrollo de evaluaciones médicas a nuestros estudiantes del Programa de Integración Escolar (PIE) que poseen Necesidades Educativas Especiales Permanentes (NEEP) y TDA, estas se desarrollarán los días: martes 06 de julio, de 14:00 a 18:00 horas y viernes 09 de julio, de 08:30 a 10:00 horas. El contacto será generado por las educadoras, para coordinar la atención del médico.

5° Inicio de vacaciones y despedida de los cursos con sus profesores jefes

Como es de su conocimiento, el viernes 09 de julio es el último día antes de las tan esperadas vacaciones de invierno. Se les ha solicitado a los profesores jefes conectarse con sus respectivos cursos en los últimos 15 minutos de la jornada (existen distintos horarios por curso) y compartir una instancia de diálogo y reflexión. Siempre es bueno rogar a Dios para que nos cuide y podamos retornar de vacaciones solo con experiencias enriquecedoras y buenas noticias.

6° Invitación “Alianza Familia Escuela”

En el marco de la “Alianza Familia-Escuela” se presentará este sábado 03 de julio la psicóloga Sra. Claudia Guazzini, académica de la Pontificia Universidad Católica de Chile y experta en la relación familia y escuela. Quedan cordialmente invitados a la charla: “PADRES COLABORADORES EN LA EDUCACIÓN DE SUS NIÑOS Y NIÑAS”



3 de julio
8:50 horas

II CICLO DE CHARLAS
#ALIANZAFAMILIAESCUELA

RED EDUCACIONAL
SANTO TOMÁS DE AQUINO
— 1954 —



Claudia Guazzini
Académica de la Universidad Católica
Directora de Innovación Educativa de
Focus y experta en relación familia-escuela.

Sábado 3 de julio:
“Padres colaboradores en la educación de sus niños y niñas”.


ID de reunión: 879 8568 3064
Sin código de acceso

INVITA 

Pedimos a Dios nuevamente por la familia de Wladimir, por su madre y hermana. A Santísima Virgen María que interceda por toda nuestra comunidad del Liceo José Domingo Cañas y de los colegios hermanos de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino.

Suyo en Cristo,

Mauricio Bazaes Fajardo

Rector